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Cerrará 2024 con 
30 mil nuevos empleos

Gobernador del Estado inaugura la planta 
comercial Lennox, en Ramos Arizpe, en la que se 

invirtieron más de 2 mil 400 millones de pesos
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SALTILLO, COAHUILA.- 
Este jueves tomó protesta 
Federico Fernández Mon-
tañez, como nuevo Fiscal 
del Estado de Coahuila y 
el Gobernador Manolo Ji-
ménez Salinas entregó el 

nombramiento del nuevo 
Secretario de Seguridad 
Pública, Hugo Eduardo 

Gutiérrez Rodríguez. El 
mandatario estatal indicó 
que con todas las institu-

ciones de seguridad y con 
voluntad van a seguir blin-
dando Coahuila. 

Reiteró el compromi-
so de seguir trabajando en 
equipo por el bien de la se-
guridad del estado con el 
ahora Fiscal General del 
Estado, con quien lo hizo 
en su momento desde la 
Secretaría de Seguridad 
Pública. 

Ante el Pleno del 
Congreso del Estado de 
Coahuila de Zaragoza, el 
licenciando Federico Fer-
nández Montañez, rindió 
protesta para ser el titular 
de la Fiscalía General del 
Estado. 

Y AL SECRETARIO DE SEGURIDAD

Da Manolo nombramiento
al Nuevo Fiscal del Estado

Federico Fernández 
Montañez es el 
Fiscal del Estado 
y Hugo Eduardo 
Gutiérrez Rodríguez 
el nuevo Secretario 
de Seguridad Pública

El gobernador Manolo Jiménez entregó nombramientos a 
Federico Fernández Montañez como nuevo Fiscal del Estado y a 
Hugo Gutiérrez Rodríguez como Secretario de Seguridad Pública.
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SALTILLO, COAHUI-
LA.-Durante el 2024 de 
invirtieron más de 700 
millones de pesos, en pro-
yectos ejecutivos y de in-
fraestructura en materia 
de seguridad en el estado, 
así lo dio a conocer el Go-
bernador Manolo Jimé-
nez, quien señaló que a 
pesar de que el estado si-
gue avanzando en materia 

Fortalecerán estrategias
de seguridad en Coahuila
El Gobernador Manolo 
Jiménez, dijo que se 
han invertido más de 
700 mdp en proyectos 
e infraestructura en 
materia de seguridad

El Gobernador está enfocado en culminar los proyectos de 
sus primeros 100 días.

de seguridad, este es un 
campo que debe seguir 
nutriéndose de inver-
siones, capacitación y 
tecnología para el bien-
estar de todos.

“La inversión que se ha 
hecho en el tema de segu-
ridad asciende a miles de 
millones, pero en este año 
se invirtieron setecientos 
u ochocientos en puros 
proyectos ejecutivos, 
compras, construcciones, 
aplicaciones…en seguri-
dad siempre hay áreas de 
oportunidad y vamos a 
seguir reforzando nues-
tro equipo de seguridad” 
comentó Jiménez.
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MUERE 
ESTUDIANTE 

DE LA METRO

TRÁILER SE LE ATRAVESÓ 

LAS AUTORIDADES 
OBTUVIERON UN VIDEO EN 

EL QUE SE APRECIA COMO 
RAYMUNDO PERDIÓ EL 

CONTROL DE SU COCHE AL 
ESQUIVAR UN ARMATOSTE 

QUE CRUZÓ EL BULEVAR SANTA 
CECILIA PARA ENTRAR A UNA 

EMPRESA ALEDAÑA.
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El alcalde electo Carlos 
Villarreal avanza en la 
definición de las estra-
tegias que marcarán los 
primeros 100 días de su 
gobierno, que iniciará a 
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Alrededor de 200 mil 
paisanos pasarán por la 
región Centro durante 
la próxima temporada 

Define 
Carlos los 
primeros 
10 días
Sostiene diversas 
reuniones para establecer 
una agenda enfocada en 
infraestructura, seguridad 
y desarrollo económico

partir de este primero de 
enero, por lo que sostiene 
diversas reuniones para 
establecer una agenda en-
focada en infraestructura, 
seguridad y desarrollo eco-
nómico.

Carlos Villarreal trabaja en 
la planeación de los 100 días 
de su administración.

Esperan 
paso de 
200 mil 
paisanos

vacacional, al ser Coahuila 
la ruta segura para quienes 
viajan para pasar las fiestas 
con sus familias en México.

Armando de la Garza 
Gaytán, Comisionado de 
Turismo de la Cámara de 
Comercio, indicó que para 
este año se prevé que exista 
un mayor flujo de paisanos 
por la carretera federal 57, 
lo que dejará una impor-

tante derrama económica 
en la región.

El tema de la seguridad 
en Coahuila es un tema de 
suma importancia, por lo 
que gran parte de los con-
nacionales que viajan en 
estas fechas prefieren pasar 
por Coahuila, que por otros 
estados de la frontera.

Esto se refuerza con la 
promoción en los consu-
lados norteamericanos, 
que dan a conocer la si-
tuación en México y seña-
lan que Coahuila es la ruta 
más segura para viajar y 
llegar a sus destinos.


